

地区センターだより

六郷小学校で入学式が行われる

☆入学式

4月6日（金）は各学校で入学式がおこなわれました。六郷小学校では、午前9時より入学式が体育館で開催されました。

最初に先生、が先導しながら「ピツかピツか」の新1年生（69名、男子33名、女子36名）が入場し、国歌斉唱、担任紹介と生徒一人ひとり名前が読み上げられ、大きな声で「はい」と答えておりました。保護者はその様子を目を細めながら、ハラハラしながら我が子を見ていました。

そして、管理者告示、校長式辞、来賓祝辞（内田議長、畑PTA会長）と続き、日本国より教科書、菊川市からブルーベリーの苗木、明社協・交通安全協会よりヘルメットの贈呈が行われました。

今年校長先生が変わり横田校長先生より、新一年生に「言葉の大切さ」「あいさつをする」「わからないことは先生、上級生に聞く」こと等、元気に楽しい学校生活を願っていると挨拶がありました。

そして、上級生の2年生より、これから学ぶ1日の授業を、1時間目「国語のひらがな」、2時間目「算数のたし算」、3時間目「音楽のピラニカの演奏」、4時間目「体育の縄跳び」、また給食や昼休みの過ごし方と実際の授業風景をわかりやすく表現した実演が行われました。

また、みんなで学校生活を楽しくすごしましょう。こまったことや悩んだこと、わからないことがあったら上級生に聞いてくださいとお願いし入学式が終了しました。



六郷地区連合自治会 村松会長よりヘルメットの贈呈



クラスごと、1人ひとり名前を呼ばれ、元気よく「はい」と返事をしている風景

六郷小学校で卒業式が行われる

☆卒業式

3月20日(土)は各学校で卒業式が行われました。
六郷小学校(岡村校長)では、午前9時より体育館において、厳かに式が開催されました。

最初に卒業生(男子46名、女子56名、計102名)が入場し、開式の言葉を教頭先生が行い、国歌を全員起立し斉唱し、学事報告を教頭先生が行い、校長先生から卒業生全員に、一人一人壇上に加がり卒業証書を手渡しました。生徒は自分の名前を呼ばれ声高らかに、元気に返事をし、6年間の成長ぶりが目に映り、参観者の保護者の目には、喜びの涙が光っていました。

そして、校長先生の式辞、管理者告示、来賓祝辞、卒業祝品授与が行われ、PTA代表から卒業生・先生へのお礼の言葉が行われました。

つぎに卒業の言葉を卒業生全員で、6年生の合い言葉を復唱し、1年生〜6年生を振り返った思い出を、力強い言葉で物語のように発表し、また「友々旅立ちの時々」を合唱し、最後に卒業生から5年生に対して引継ぎを行い、5年生がそれを引継ぐ心構えを力強く答えました。

そして、卒業生・先生・5年生全員で校歌を斉唱し、卒業生が式場を後にし卒業式が終了しました。



全員で卒業の言葉を行っている風景



卒業証書の授与